

MOIS DE LA GÉRIATRIE FAITES LUI PRENDRE UN COUP DE JEUNE !



En collaboration avec



Novembre : le Mois de la gériatrie animale

Faites-lui prendre un coup de jeune !

Dans le passé, vous avez sans doute déjà entendu ce type de mise en garde : « Faites attention au chien, laissez-le tranquille ; il n'est plus gentil comme avant, il est vieux et ne veut pas être dérangé. Si vous l'approchez, il pourrait même vous mordre ! »

Dans cette seule phrase, on pouvait percevoir non seulement la terrible souffrance (douleur et rejet) que devait ressentir la pauvre bête, mais aussi une certaine forme de résignation du propriétaire au sujet du vieillissement « normal » de son animal.

Bien qu'il soit irréaliste de vouloir arrêter la marche du temps, il est, malgré tout, possible de redonner un petit coup de jeunesse à vos chats et à vos chiens.

Rappelez-vous : la vieillesse n'est pas une maladie et, au cours des dernières années, la médecine vétérinaire a fait d'énormes avancées dans le domaine de la gériatrie animale !

Parfois, il suffit d'un bon examen médical et de quelques tests de dépistage associés à un changement de diète, un peu plus d'activité, une intervention chirurgicale ou l'ajout d'une médication pour que subitement ils reprennent goût à la vie.

Si vous avez des questions concernant certains aspects du vieillissement de votre petit compagnon, n'hésitez surtout pas à demander conseil à votre médecin vétérinaire et à son équipe.

Tous ont à cœur que vos fidèles amis puissent accroître leur espérance ainsi que leur qualité vie !